



Por medio de recursos tecnológicos digitales (aplicaciones, simulaciones, videos, sitios web), entre otros, se consulta información referente a la experimentación con animales en Costa Rica o en otros países, reflexionando acerca de las implicaciones éticas de los avances científicos y tecnológicos que involucran pruebas con seres vivos.



EL USO DE ANIMALES DE EXPERIMENTACION EN LA INVESTIGACION BIOMEDICA

EN COSTA RICA El progreso en la investigación médica y biológica ha dependido en gran medida del uso de animales experimentales. Dada la importancia que históricamente han tenido los animales como reactivos biológicos en la investigación biomédica se consolidó la ciencia del animal de experimentación. Ésta persigue la obtención de animales biológicamente estandarizados mediante la selección colectiva de características anatómicas, fisiológicas, ecológicas y sanitarias.

- La experimentación con animales en Costa Rica o en otros países.
- Reflexione acerca de las implicaciones éticas de los avances científicos y tecnológicos que involucran pruebas con seres vivos.

